



Guillaume le Vaillant

publié le 18/12/2009

AVIS DE
RECHERCHE



Peux chevalier, gentes dames et vilains du comté,
Oyez! **O**yez!

Sa Majesté le roi Arthur, recherche activement un chevalier
ayant volé escalibur.

Ce chevalier se nomme : Guillaume le vaillant noir.

Il a les yeux bleus. Il est très grand et musclé. Il porte un
surcot vermeil par dessus une armure argentée et une cotte de maille.

Le chevalier est d'une beauté à renverser tous les cœurs. Ses
cheveux sont bruns, raides, soyeux et à chaque coup de tête
ses cheveux viroloient. Il a une épée où est gravé en or fin la
lettre de son prénom. Son visage est pour tout le monde très
agréable à regarder.

A chaque entraînement de chevalier, c'est lui le plus fort.
Dans tous les tournois auxquels il participe il gagne. Et

chevalier est extrêmement intelligent, le sous-estimerait
serait une grande faute.
Malheureusement tout cela ne lui a pas suffi et sa grande passion
pour les armes l'a poussé à commettre l'irréparable ... Voler Escalibur.
Si vous êtes en possession de la moindre information ^{venez} rendez-vous au château de Sancerre



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.